

El Plan de Educación Financiera y el Ministerio de Educación refuerzan su compromiso para mejorar las competencias financieras de la ciudadanía

16 de enero de 2025

El Banco de España, la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) y el Ministerio de Economía, Comercio y Empresa, promotores del Plan de Educación Financiera (PEF), han firmado hoy junto al Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes la renovación del convenio de colaboración de este último, con lo que refuerzan el compromiso institucional con la mejora de las competencias financieras de la ciudadanía desde las etapas educativas más tempranas.

El acto ha tenido lugar en la sede del Banco de España y ha contado con la participación de las principales autoridades impulsoras del PEF. **José Luis Escrivá**, gobernador del Banco de España, ha subrayado que “la evidencia científica muestra que aquellos que tienen mejor educación financiera tienen menor vulnerabilidad en la sociedad”. Además, ha añadido que el Banco está realizando una evaluación externa de su actuación en este ámbito para “ser más determinante en aspectos como el trabajo directo con los profesores para mejorar el impacto de la educación financiera en los diferentes niveles formativos”.

Por su parte, la ministra de Educación, Formación Profesional y Deportes, Milagros Tolón, ha señalado que la educación financiera “es una competencia clave para la vida y que es esencial proporcionar al alumnado herramientas que le permitan desenvolverse con criterio en una realidad económica cada vez más compleja”.

Añade **Carlos San Basilio**, presidente de la Comisión Nacional del Mercado de Valores, que “en un entorno digital cada vez más complicado, el profesorado necesita formarse de manera continua sobre los nuevos riesgos financieros a los que se enfrentan los jóvenes”.

Precisamente, dado que buena parte de los fraudes y estafas que se producen surgen en el mundo digitalizado, “la educación financiera ofrece esas herramientas para responder ante estas posibles situaciones de vulnerabilidad y, por tanto, difundir extensivamente estos conocimientos es responsabilidad de todos”, ha comentado el ministro de Economía, Comercio y Empresa, **Carlos Cuerpo**, destacando “la importancia de la colaboración estrecha y sostenida que hay entre nuestras instituciones”.

Impulso a la educación financiera desde el ámbito educativo

El Plan de Educación Financiera, cuya marca es [Finanzas Para Todos](#), tiene como objetivo mejorar los conocimientos, habilidades y actitudes financieras de la población, promoviendo una toma de decisiones informada y responsable a lo largo de la vida.

La adhesión del Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes supone un paso clave para avanzar en la integración progresiva de la educación financiera en el sistema educativo, en línea con los objetivos del Plan y con los retos que plantea un entorno económico y financiero cada vez más complejo.

Para más información:

Departamento de Comunicación del Banco de España

91 338 50 44

Departamento de Comunicación de la Secretaría de Estado de Economía

91 603 79 27

Dirección de Comunicación de la CNMV

91 585 15 30